

MOVILIDAD Y SOSTENIBILIDAD:

# Andes Motor lidera la transición al transporte sostenible en todo Chile

La empresa de soluciones de movilidad para la sociedad con más de 10 años en la industria automotriz chilena ha ampliado su portafolio de productos con alternativas de propulsión no convencional, con el objetivo de incentivar y facilitar el tránsito hacia formas de transporte sostenible en los distintos segmentos. De esta manera, busca apoyar las transformaciones que se requieren a nivel nacional, posicionándose como un actor relevante en todas las categorías con un servicio integral.

La evolución hacia formas de transporte sostenible ha impulsado a las empresas de distintos sectores productivos a ejecutar procesos más amigables con el entorno, siendo cada vez más los negocios preocupados por incorporar alternativas sustentables dentro de sus operaciones. Andes Motor, empresa con más de 10 años en la industria automotriz chilena, ha contribuido con dichos avances a partir de un amplio portafolio de productos en los que prima la innovación, eficiencia, comodidad y los más altos estándares de calidad. Actualmente, la empresa cuenta con una gran variedad de modelos capaces de conjugar la comodidad y la seguridad con aspectos como el diseño, la potencia, la capacidad y la resistencia para acompañar a los usuarios en cada una de sus actividades. De esta manera, busca garantizar buenos resultados, así como también elevar su experiencia con características diferenciadoras que han favorecido su participación en el mercado nacional. "Nos encontramos en una sociedad que exige transformaciones en favor de



Maxus se ha transformado en el aliado ideal para aquellos que buscan transitar hacia una movilidad sostenible en el segmento de vehículos livianos.

nuestro medio ambiente, pero para contribuir con el tránsito hacia formas de transporte sostenible, es clave comprender

los intereses de cada cliente, de manera que puedan concretar los cambios sin comprometer aquellos elementos que

consideran cruciales para sus distintos ámbitos de acción. Nuestra empresa ha consolidado su presencia en el mercado chileno, brindando alternativas orientadas a impulsar el crecimiento, dinamismo y movilidad de la sociedad desde hace 12 años. Esto nos ha permitido participar de rubros como el de la construcción, la minería, la última milla, el transporte público y algunas alternativas para el uso particular, lo que nos ha convertido en facilitadores y articuladores del cambio", añade.



Destacan los modelos eléctricos de Foton, marca que ha participado fuertemente en el transporte público.

asumido para avanzar en materia de sostenibilidad. Dentro de su *line up* destacan alternativas 100% eléctricas como el cargador frontal SW956E, que marcó un hito en Chile y América Latina en su lanzamiento, ideal para tareas como mantenimiento de caminos, movimiento de tierra y conformación de pilas de mineral. También está la excavadora SY215E, especializada en la construcción de túneles, forados y pozos. Y, por último, el primer camión mixer 100% eléctrico del país, capaz de operar a altitudes de hasta 3.500 metros sobre el nivel del mar, superar pendientes del 30% y recargarse en tan solo 90 minutos. A lo anterior se suman los modelos eléctricos de Foton, marca que ha participado fuertemente en el transporte público, en donde se ha posicionado como el principal proveedor de buses eléctricos para el Sistema de Transporte Red Metropolitana de Movilidad. A esto se suma una serie de alternativas en el segmento de camiones, con modelos como el eAumark 614 y eAuman 2554, camiones diseñados para apoyar las labores de esta y otras industrias con un diseño robusto y potente. Además, Foton ha sido pionero al presentar el primer bus para el transporte de pasajeros a hidrógeno, al que posteriormente se le sumó el primer camión a hidrógeno del

país. Todos estos hitos representan la visión de Andes Motor de aportar con la más reciente tecnología para reducir el impacto del transporte en el medio ambiente. Sin embargo, no todo es electromovilidad. Otro de los aportes de la empresa en materia de transporte sostenible está determinado por su participación en el mercado de camiones a GNL, en donde destaca su marca Iveco. Esta posee la flota más grande de camiones a GNL funcionando en Chile, siendo su modelo S-Way 460 uno de los últimos en ingresar al mercado local. Su autonomía de hasta 1.600 kilómetros permite realizar trayectos extensos, generando menos ruido ambiental y un menor gasto en comparación con otros ejemplares a diésel. Además, su proceso de carga tarda hasta 8 minutos en completarse, lo que ofrece operaciones más rápidas y eficientes. El crecimiento de nuestra empresa nos ha permitido marcar presencia desde Arica hasta Punta Arenas. Esto es algo que nos enorgullece profundamente, ya que da cuenta de la confianza que los clientes han depositado en nosotros, pero también de la valoración que estos entregan en torno a una variedad de productos que busca satisfacer sus requerimientos y avanzar en sintonía con los cambios que demanda la sociedad, para lograr un entorno más limpio para todos", destaca el representante de Andes Motor.

**PARTICIPACIÓN EN EL MERCADO DE ELÉCTRICOS Y GNL**

Andes Motor se ha convertido en la empresa que más vehículos eléctricos ha vendido en Chile, con más de 2.500 unidades comercializadas. Esto se traduce en un recorrido de aproximadamente 7 millones de kilómetros mensuales, lo que equivale a 18 viajes a la Luna. La compañía representa y distribuye productos de marcas líderes a nivel mundial, y una de las protagonistas e impulsoras de este fenómeno es Maxus. Con un amplio catálogo de alternativas totalmente eléctricas, Maxus se ha transformado en el aliado ideal para aquellos que buscan transitar hacia una movilidad sostenible en el segmento de vehículos livianos. Esto le ha permitido ser reconocida como la marca más vendida los últimos tres años, todo gracias a su fuerte posicionamiento en la última milla y el transporte de pasajeros. Su alcance se extiende a importantes marcas y empresas, entre las que se encuentran Cencosud, FedEx, PepsiCo, DHL, Mercado Libre y Chilexpress, entre otros. Otra de las marcas que destacan en el desarrollo de soluciones eléctricas para la industria minera es Sany, fabricante líder de maquinarias en China, cuyos productos no solo están orientados a asegurar el cumplimiento de las labores, sino que también a apoyar el compromiso que tantas compañías del rubro han



La marca busca garantizar buenos resultados, así como también elevar la experiencia del usuario.